

Polres Kendal Peduli: Polwan Bagikan Sembako untuk Masyarakat Kurang Mampu

Agung widodo - KENDAL.PRESS.WEB.ID

Jan 6, 2025 - 15:52



Foto: Polres Kendal melalui jajaran Polisi Wanita (Polwan) menggelar kegiatan sosial berupa pembagian sembako kepada masyarakat kurang mampu. Senin 6 Januari 2025.

KENDAL- Mengawali tahun baru 2024 dengan semangat berbagi, [Polres Kendal](#) melalui jajaran Polisi Wanita (Polwan) menggelar kegiatan sosial berupa pembagian sembako kepada masyarakat kurang mampu. Kegiatan ini menjadi bukti nyata kepedulian Polri terhadap kesejahteraan masyarakat, khususnya

yang membutuhkan bantuan.

Dilaksanakan pada **Senin, 6 Januari 2024**, di beberapa lokasi seperti **Jl. Pemuda, Jl. Soekarno Hatta, dan seputaran Pasar Kendal**, kegiatan ini menyasar para tukang becak, tukang parkir, hingga pemulung yang membutuhkan dukungan. Sebanyak **30 paket sembako** dibagikan langsung oleh Polwan kepada masyarakat dengan senyum penuh kehangatan.

Kapolres Kendal, AKBP Feria Kurniawan, S.I.K., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program "Polres Kendal Peduli," yang bertujuan meringankan beban masyarakat dan mempererat hubungan antara Polri dan warga.

"Kami ingin menunjukkan bahwa Polri hadir di tengah masyarakat, tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan mereka," ungkap Kapolres.

Selain memberikan sembako, kegiatan ini juga menjadi momentum untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran sosial di wilayah Kendal.

"Semoga kegiatan seperti ini dapat menjadi inspirasi bagi semua untuk saling membantu dan memperkuat rasa kebersamaan di antara kita," tambah Kapolres.

Antusiasme Warga

Kehadiran Polwan [Polres Kendal](#) disambut hangat oleh masyarakat yang menerima bantuan. Salah satu penerima, Pak Sarman, tukang becak di Jl. Pemuda, mengungkapkan rasa syukurnya.

"Terima kasih kepada Polwan Polres Kendal yang telah membantu kami. Bantuan ini sangat berarti untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari," ujarnya dengan mata berbinar.

Melalui program ini, [Polres Kendal](#) tidak hanya memperlihatkan sisi humanis Polri, tetapi juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk saling peduli dan berbagi, terutama kepada mereka yang kurang beruntung. (Humas Polres Kendal).